

LIGUE DE HOCKEY DE LA CÔTE NORD CONSEIL D'ADMINISTRATION Première réunion ordinaire PROCÈS-VERBAL : 2021-10-05 Sportek de Beresford		NORTH SHORE HOCKEY LEAGUE BOARD OF DIRECTORS First regular meeting MINUTES : 2021-10-05 Sportek de Beresford
--	---	---

PRÉSENT (E) / PRESENT :

CONSEIL EXÉCUTIF / EXECUTIVE COUNCIL		
Lee Benoit	Vice-Président / Vice-President	Fin du terme mai 2022/ End of term May 2022
Patrice Godin	Secrétaire-Trésorier / Secretary-Treasurer	Fin du terme mai 2023/End of term May 2023
CONSEIL D'ADMINISTRATION / BOARD OF DIRECTORS		
Brian Landry	Directeur / Director	Baie Des Chaleurs
Rachel Aubé-Roy	Directeur / Director	Baie Des Chaleurs
Patrick DeGrace	Directeur / Director	Bathurst
Linwood Dunham	Directeur / Director	Miramichi
Chris Morrison	Directeur / Director	Miramichi
Francine Albert	Directeur / Director	Péninsule Acadienne
René Haché	Directeur / Director	Restigouche Nord

OBSERVATEUR / OBSERVER:

Daniel Roussel	Programmateur-Statisticien / Scheduler- Statisticien	Fin du terme 2022/End of term May 2022
----------------	---	--

ABSENT/ABSENT

Marcel Leblanc	Président / President	Fin du terme mai 2023/End of term May 2023
	Directeur / Director	Baie Ste-Anne
	Directeur / Director	Renous
	Directeur / Director	Rogersville
	Directeur / Director	Sunny Corner

La réunion du Conseil d'administration de la Ligue de hockey mineur de la Côte Nord a eu lieu le 5 octobre 2021 à 19h00, au Sportek de Beresford.	The meeting of the North Shore Minor Hockey League's Board of Directors was held on October 5, 2021 at 7:00 p.m., at the Sportek in Beresford.
---	--

Une vérification fut faite que tous les membres présents avaient une preuve de double vaccination.	Verification was made that all members present had proof of double vaccination.
--	---

1. MOT DE BIENVENUE DU PRÉSIDENT D'ASSEMBLÉE

Le président, Marcel Leblanc, étant absent, le vice-président, Lee Benoit, a appelé la réunion à l'ordre à 19h06 et a souhaité la bienvenue à tous.

2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

Le président de la réunion, Lee Benoit, présenta l'Ordre du jour préparé pour la réunion et demanda s'il y avait des items à ajouter à l'Ordre du jour.

Patrice Godin demanda que l'item 7.1 sous Affaires nouvelles, Temps de glace par patinoire, soit remplacé par Gamesheet. Inc, car les temps de glace seront discutés à l'item 7.6.

PROPOSITION

PROPOSÉ PAR René Haché et **APPUYÉ PAR** Patrick DeGrace **QUE** l'ordre du jour soit accepté tel que présenté et modifié.

PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ

3. PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION PRÉCÉDENTE

Adoption du procès-verbal du 3 février 2021

Patrice Godin, a soumis le Procès-Verbal de la réunion du 3 février 2021.

PROPOSITION

PROPOSÉ PAR Patrice Godin et **APPUYÉ PAR** René Haché **QUE** le procès-verbal du 3 février 2021 soit accepté tel que présenté.

PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ

Adoption du procès-verbal du 4 mars 2021

Patrice Godin, a soumis le Procès-Verbal de la réunion du 4 mars 2021.

PROPOSITION

PROPOSÉ PAR Patrice Godin et **APPUYÉ PAR** René Haché **QUE** le procès-verbal du 4 mars 2021 soit accepté tel que présenté.

PROPOSITION ACCEPTÉE À L'UNANIMITÉ

4. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL

None

5. CORRESPONDANCE

None

6. RAPPORT DE L'EXÉCUTIF**1. OPENING REMARKS BY CHAIRPERSON**

The President, Marcel Leblanc, being absent, the Vice-President, Lee Benoit called the meeting to order at 7:06 p.m. and welcomed everyone.

2. APPROVAL OF AGENDA

The president of the meeting, Lee Benoit, presented the Agenda for the meeting and asked if there were any items to be added onto the Agenda.

Patrice Godin asked that Item 7.1 under New Business, Ice-times per rink, be replaced by Gamesheet. Inc, as the ice times will be discussed in item 7.6.

MOTION

MOVED BY René Haché and **SECONDED BY** Patrick DeGrace **THAT** the agenda be accepted as presented and modified

MOTION UNANIMOUSLY CARRIED

3. MINTUES OF PREVIOUS MEETINGS

Adoption of meeting minutes of February 3rd, 2021

Patrice Godin, submitted the Minutes for the February 3rd, 2021 meeting.

MOTION

MOVED BY Patrice Godin and **SECONDED BY** René Haché **THAT** the Minutes of February 3rd, 2021 be accepted as presented.

MOTION UNANIMOUSLY CARRIED

Adoption of meeting minutes of March 4th, 2021

Patrice Godin, submitted the Minutes for the March 4th, 2021 meeting.

MOTION

MOVED BY Patrice Godin and **SECONDED BY** René Haché **THAT** the Minutes of March 4th, 2021 be accepted as presented.

MOTION UNANIMOUSLY CARRIED

4. BUSINESS ARISING FROM THE MINUTES

None

5. CORRESPONDENCE

None

6. EXECUTIVES' REPORTS

6.1 Rapport du Président

Le Président est absent.

6.2 Rapport du Vice-Président

Rien à discuter.

6.3 Rapport du Secrétaire

Rien à discuter.

6.4 Rapport du Trésorier

Soumis par courriel.

6.5 Rapport du Programmateur-Statisticien

Rien à discuter.

7. AFFAIRES NOUVELLES**7.1 Gamesheet. Inc**

Il y eu une discussion au sujet des avantages et des désavantages à utiliser cette plateforme. Parmi les groupes présent, seule la Péninsule Acadienne indique ne pas se servir de Gamesheet pour la prochaine saison.

7.2 Dates de début de la saison repoussée.

Normalement, le début de la saison pour les équipes compétitives est la dernière fin de semaine d'octobre et pour les équipes ce catégorie C, le début de la saison est après la fin de semaine de développement.

Cette année, il n'y a pas de fin de semaine de développement, mais seulement une journée de développement; le 6 novembre 2021.

De plus, cette année en raison des directives de HNB en temps de pandémie et en raison de d'autres facteurs, les équipes ne seront pas toutes prêtes en même temps, Donc, Daniel Roussel va établir un horaire selon les dates où les équipes seront prêtes.

7.3 Demande d'adhésion d'une équipe féminin compétitive dans une autre ligue.

Puisqu'il n'y a pas d'équipe EDZA féminine, un groupe de Bathurst demande qu'une équipe féminin compétitive M15, soit permise de jouer dans la ligue au niveau et catégorie M13 compétitif.

Il y a déjà eu des précédents. Par contre, il y a des inquiétudes de la part de certains Directeurs à savoir si les membres de l'équipe sont de calibre pour jouer au niveau M13 compétitif.

6.1 President's Report

The President is absent.

6.2 Vice-President Report

Nothing to discuss.

6.3 Secretary's Report

Nothing to discuss.

6.4 Treasurer's Report

Submitted by e-mail.

6.5 Scheduler-Statistician Report

Nothing to discuss

7. NEW BUSINESS**7.1 Gamesheet. Inc.**

There was a discussion in regards to the advantages and disadvantages of using that platform. Among the groups present, only the Péninsule Acadienne indicates not using Gamesheet for the upcoming season.

7.2 Dates of the beginning of the season postponed

Normally, the beginning of the season for the competitive teams is the last week end in October and for the category C teams, the beginning of the season is after the development week end.

This year, there is no development weekend, but only one day of development; November 6, 2021.

In addition, this year because of directives issued by HNB in this time of pandemic and because of other factors, the teams will not all be ready at the same time. Therefore, Daniel Roussel will establish a schedule as per the dates where the teams are ready.

7.3 Application for membership of a competitive U15 female team in another league

As there is no female EDZA team, a group from Bathurst is requesting that a U15 female Competitive team, be permitted to play as a U13 Competitive team.

There have already been precedents. However, there are worries from some Directors as to whether the team members are of the caliber to play at the U13 competitive level.

C'est le sentiment général, que du moment que le Club Communautaire et que HNB sont d'accord, la Ligue n'a pas de décision à prendre.

7.4 Règlements, Avis de modification

Patrice Godin a présenté deux avis de modification au Règlement. Ces deux avis de modifications avaient été distribués par courriel avant la réunion. Ceux-ci seront soumis au vote lors de la réunion du 16 novembre 2021.

Voir Annexe 1

7.5 Personne responsable des horaires par surface de glace

Daniel Roussel a vérifié auprès des Directeurs de la Ligue présent, le nom des personnes responsable des horaires par surface de glace pour chaque club communautaire

7.6 Temps de glace et dates des tournois par surface de glace

Daniel Roussel va soumettre les formulaires aux clubs communautaires. La date limite pour soumettre les formulaires complétés est le 22 octobre 2021.

7.7 Nombre de joueurs par niveau

On a sauté cet item. Ceci va être couvert indirectement sous l'item 7.8.

7.8 Nombre d'équipes par niveau et par catégorie

Voir tableau annexe 2

7.9 Inscription des équipes et dates de tournois pour les équipes (Date limite le ?? octobre 2021)

- Nom du gérant
- Nom de l'entraîneur
- Nom du responsable des feuilles de parties ou Gamesheet.inc.
- Dates de non disponibilité des équipes (participe à des tournois)

La date limite pour soumettre ces informations est le 7 novembre 2021.

7.10 Plannification de la saison 2021-2022, par niveau. Tournois de fin de saison ou finales de saison

M11 Comp : Tournoi de fin de saison la fin de semaine du 19 au 20 mars 2022. Les représentants de Miramichi vont vérifier s'ils peuvent être les hôtes du

It is the general feeling, that As long as the local community club and HNB will give the go ahead to the team, the league has no decision to be made.

7.4 Regulations, Notice of Amendment

Patrice Godin presented two notices of amendment to the Regulations. These two notices of modifications were distributed by e-mail prior to the meeting. These will be submitted to a vote during the November 16, 2021 meeting.

See Appendix 1

7.5 Persons responsible for scheduling per ice surface

Daniel Roussel verified with the League Directors present, the name of the persons responsible of the schedules per ice surface for each Community Club.

7.6 Ice times and Tournament dates per ice surfaces

Daniel Roussel will send the forms to the community clubs. The deadline to submit the completed forms is October 22nd, 2021.

7.7 Number of players per level

We skipped this item. This is covered indirectly under item 7.8.

7.8 Number of teams per level and category

See table Appendix 2

7.9 Registration of teams and tournament dates for teams (Deadline October ??, 2021)

- Name of manager
- Name of coach
- Name of person responsible for gamesheets or Gamesheets.Inc.
- Dates teams not available (participate in a tournament)

The deadline to submit this information is November 7th, 2021.

7.10 Planning of the 2021-2022 season, per level. Year-End tournaments or playoffs.

U11 Comp : Year-end tournament on the March 19 and 20, 2022 weekend. The Miramichi representatives will check if they can host the tournament.

<p>tournoi.</p> <p>M11 C : Tournoi de fin de saison la fin de semaine du 19 au 20 mars 2022. Le représentant va vérifier si Restigouche Nord peut être l'hôte du tournoi.</p> <p>M13 Comp : Les parties de la Ligue doivent être complétés par le 20 février 2022.</p> <p>M13 C : Les parties de la Ligue doivent être complétés par le 20 février 2022.</p> <p>M15 Comp : Les parties de la Ligue doivent être complétés par le 20 février 2022.</p> <p>M15 C Les parties de la Ligue doivent être complétés par le 20 février 2022.</p> <p>M18 C ? Nous avons discuté de ce groupe, mais il n'y a pas eu de décision. Note: Au cours des dernières années, les deux premières équipes participaient aux championnats provinciaux.</p> <p>7.11 Championats Provinciaux</p> <p>La fin de semaine du 25 au 27 mars 2022.</p> <p>7.12 Dates Importantes</p> <p>Le 22 octobre 2021, date limite pour remettre les heures de glace disponible.</p> <p>Le 6 novembre 2021; journée de développement</p> <p>Le 7 novembre 2021; date limite pour remettre l'information des équipes.</p> <p>8. DATES DES PROCHAINES RÉUNIONS</p> <p>Mardi, le 16 novembre 2021 Mardi, le 18 janvier 2022 Mardi, le 12 avril 2022 Mardi, le 3 mai 2022, AGA</p> <p>9. AJOURNEMENT</p> <p>Ayant épuisé les items à l'ordre du jour, la réunion fut ajournée.</p>	<p>U11 C: Year-end tournament on the March 19 and 20, 2022 weekend. The representative will check if Restigouche North can host the tournament.</p> <p>U13 Comp : The League games must be completed by February 20, 2022.</p> <p>U13 C: The League games must be completed by February 20, 2022.</p> <p>U15 Comp: The League games must be completed by February 20, 2022.</p> <p>U15C: The League games must be completed by February 20, 2022.</p> <p>U18C We discussed this group, but there was no decision made. Note: During the last years, the first two teams participated to the provincial championships.</p> <p>7.11 Provincial Championships</p> <p>The weekend of March 25 to 27, 2022.</p> <p>7.12 Important dates</p> <p>October 22nd, 2021: deadline to submit ice times available.</p> <p>November 6, 2021: development day</p> <p>November 7th, 2021: deadline to submit team's information.</p> <p>8. DATES OF NEXT MEETINGS</p> <p>Tuesday, November 16th, 2021 Tuesday, January 18, 2022 Tuesday, April 12, 2022 Tuesday, May 3rd, 2022, AGM</p> <p>9. ADJOURNMENT</p> <p>Having exhausted the items on the agenda, the meeting was adjourned.</p>

Secretary -Treasurer

Patrice Godin

Secrétaire-Trésorier